

Ratifica presidente de Venezuela compromiso con frontera de paz



Caracas, 15 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó el compromiso del Gobierno Bolivariano para avanzar en la construcción de una frontera de paz con Colombia.

En ese sentido, anunció Maduro que este 16 de enero serán abiertas ocho casas de cambio monetario en la frontera con Colombia y se pondrán en práctica nuevos mecanismos financieros en función de ir construyendo una frontera de paz, económicamente sustentable.

El primer mandatario subrayó que hay necesidad de crear un complementariedad entre ambos países, que lo que se produzca en Colombia pueda ser comercializado en Venezuela y viceversa, y en ese sentido llamó al gobierno de la nación vecina a trabajar por la paz.

Asimismo llamó a Bogotá a no hacer mal a su país si no va a hacerle bien. Ya basta de agresiones a Venezuela, exclamó Maduro, Venezuela está en combate contra las mafias de la frontera, resaltó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118494-ratifica-presidente-de-venezuela-compromiso-con-frontera-de-paz>



Radio Habana Cuba